

Ehrungen In der Paartalhalle wurden Sieger aus allen Disziplinen ausgezeichnet. Ehrenteller an Volker Eglauer überreicht

VON PETER STÖBICH

Kissing Eine Neuauflage der Sportlerehrung gab es in Kissing. „Wir sind stolz auf euch, macht weiter so!“, rief Bürgermeister Manfred Wolf den Teilnehmern zu, die nach einer Unterbrechung von mehreren Jahren jetzt wieder in der Paartalhalle stattfand. Mehrere Dutzend Einzelkämpfer und Mannschaftsmitglieder aus allen Altersgruppen und Disziplinen wurden für ihre Erfolge von der Gemeinde Kissing in festlichem Rahmen geehrt – „alles Sieger“, wie Wolf betonte. Er überreichte den Jugendlichen und Erwachsenen Ehrennadeln in verschiedenen Abstufungen, Einkaufsgutscheine und Handtücher mit Kissing-Aufdruck.

Auch Brigitte Laske, Vorsitzende des Sportkreises Aichach-Friedberg im Bayerischen Landessportverband, gratulierte den auf Bezirks- und Landesebene siegreichen Kissinger und sagte: „Die Ergebnisse der vergangenen Jahre können sich wieder sehen lassen.“ Die Frage, ob es nicht schon mehr als genug Ehrungen gebe, beantwortete sie mit einem klaren Nein, „denn es muss auch für eine Gemeinde eine angenehme Pflicht sein, sportliche Leistungen und die Rolle des Sports in unserer Gemeinschaft zu würdigen“. Durch Auszeichnungen könne man auch langjährigen Vereinsverantwortlichen Danke sagen.

„Hier sitzen heute Sportler zusammen, die nicht das große Geld verdienen“, stellte Laske fest, „die oft genug aus der eigenen Tasche draufzahlen und mancher von uns stellt sich da die Frage, ob der Sport am Geld zugrunde geht. Sechsstellige Beträge für jeden deutschen Fuß-

ball-Nationalspieler beim Gewinn des EM-Titels: Unsere Vereinsvorstände an der Basis rechnen da sicherlich nicht nur einmal in Gedanken nach, was mit diesem Betrag, selbst wenn er nur einmal fließen würde, alles getan werden könnte.“ Beispielsweise könnten zwei Fußballfelder für viele Hundert Kinder

„Sport – das sind bei uns im Landkreis nicht die großen Events, sondern vor allem 115 Vereine.“

Brigitte Laske

und Jugendliche gebaut werden. „Sport – das sind bei uns im Landkreis nicht die großen Events, sondern vor allem 115 Vereine, die in unzähligen Sportarten den Bürgern ein tolles und breit gefächertes Angebot machen.“

Zu den knapp 44000 Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen, die in Vereinen organisiert sind, kämen noch viele weitere, die ohne Vereinsbindung Sport treiben. Gerade im Nachwuchsbereich, so Laske, sei sportliche Betätigung heute nur eine von den vielen Möglichkeiten, ju-

gendliches Leben zu gestalten und das Erwachsenwerden zu begleiten. „Rückblickend war der Sport in meiner Kinder- und Jugendzeit, einer Zeit ohne Reizüberflutung, neben der Schule der zentrale Inhalt.“

Laske und Wolf dankten auch allen ehrenamtlichen Funktionären und Übungsleitern in den Vereinen sowie den Partnern und Familien der Sportler; ohne deren Unterstützung seien keine herausragenden Ergebnisse möglich.

Einen Ehrenteller und einen großen Geschenkkorb überreichte der Bürgermeister an Volker Eglauer für dessen Lebenswerk, denn alle anderen Auszeichnungen der Gemeinde hat das langjährige Mitglied der Eisstock-Nationalmannschaft bereits bekommen. Unter anderem war er viermaliger Welt- und zweimaliger Europameister.

Umrahmt wurde der Festabend in der Paartalhalle mit eindrucksvollen Vorführungen der Kissinger Radballer und Kunstradfahrerinnen. Da sie oft nur vor Fachpublikum agieren und nicht massenkompatibel sind, hatte Wolf einen tröstenden Spruch von Sigmund Graff parat: „Je edler eine Sportart ist, umso weniger hat sie Publikum.“



Beim Kunstradfahren beeindruckten Julia Kerzel und Celia Meißner.



Einen Ehrenteller und einen Geschenkkorb erhielt Volker Eglauer (links) von Bürgermeister Manfred Wolf.

Sie wurden geehrt

Ausgezeichnet wurden von der Gemeinde Kissing: Alessandro Borrelli, Neil Güttner, Maximilian Heckl, Jonathan Heyen, Niklas Junker, Maximilian Kless, Tim Pflanz, Fabian Richter, Luca Steinborn und Dominik Baumgartner (alle Fußball-Jugendmannschaft im Sportclub), Florian Grießer, Thomas Niederhofer, Josef Metzger, Martin

Egarter, Thomas Kieferle, Moritz Hartl, Fabian Keller, Andreas Pongratz und Lukas Keller (Radballer im Rad-sportverein), Gordian Hoffmann, Stefan Mach, Egon Dumler, Stephanie Rall, Verena Rinderhagen, Reinhold und Simone Fimpel (Tennisclub), Katharina Fleer, Anna-Maria Radke und Monika Mayr (Leichtathletik-Staffel), Miriam

Kirsch (Kunstradfahren), Nadine Endisch, Karolina Schreiber, Timon Eberle und Miguel Cervantes de Frutos (Taekwondo-Club) Paula Schwald und Frederik Junker (Leichtathletik/Einzel), Roberto Abart (Billard und Snooker-Club), Samuel Hegge (Kanuverband), Volker Eglauer (Eisstock-Club). (stö)